

LA CVC CELEBRA
ALIANZA CON RCN
INTERNACIONAL

La biodiversidad del Valle para el mundo

La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, hizo una alianza con el canal informativo RCN nuestra tele internacional para emitir programas sobre la biodiversidad del departamento.

A través de este acuerdo, millones de personas en el mundo podrán conocer noticias, crónicas y entrevistas grabadas en diferentes lugares de la región que resaltan el tesoro biodiverso que es el Valle del Cauca.

El director general de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, expresó su sentir ante este hecho.

“Estamos felices de esta alianza que nos va a permitir que todos los contenidos de educación ambiental que tiene la Corporación como son El Informativo y Cuentos Verdes, se puedan transmitir a nivel internacional. Vamos a llegar a más de 20 países, que tienen una audiencia de más de 22 millones de personas, y esto demuestra algo muy importante: la educación ambiental está traspasando fronteras. La protección de los recursos naturales es responsabilidad de todos”.

Y añadió que esta alianza es un salto de calidad que demuestra la responsabilidad, la investigación y el trabajo mancomunado que desarrolla la Corporación con las comunidades del Valle del Cauca.



La alianza entre el canal RCN y la CVC mostrará los mejores documentales ambientales del Valle del Cauca. Así se podrán ver en distintos rincones del mundo.

Ese pensamiento lo compartió Wilson García, asesor de comunicaciones de la CVC, quien aseguró que la Corporación es reconocida por su compromiso con el medio ambiente.

“Sin duda, lo que vivimos en el contexto de la COP16 nos ayudó a visibilizarnos como región. Una de las herencias más positivas fue lograr que RCN Internacional se interesara por nuestros productos; quedaron muy bien impresionados con su calidad y con lo que buscamos con ellos: educar, reconocer el territorio y resaltar temas de nuestra cultura”.

De esta manera, la educación detrás de cada contenido se sincroniza con la innovación y los formatos en que se cuentan las historias, con el fin de llegar a un público amplio y diverso.

Estos son algunos contenidos de la CVC que serán transmitidos:

El Informativo

Este es un programa producido por la CVC que tiene más de 4.000 videos en YouTube y cuenta con 39.000 suscriptores, así como 685 programas emitidos en el canal regional Telepacífico, hacen parte de

EL INFORMATIVO, Cuentos verdes, crónicas y documentales producidos por la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca serán transmitidos por RCN nuestra tele Internacional.



Wilson García, asesor de comunicaciones de la Corporación y Liliانا Piedrahita, son los presentadores del Informativo de la CVC.



las buenas cifras del Informativo CVC, en sus 15 años de vida.

“En el Informativo mostramos lo mucho que se está haciendo en la región, no solo por la CVC, sino también por las comunidades. El Valle del Cauca es uno de los departamentos con menos deforestación, más negocios verdes y más áreas protegidas. La COP16 ayudó a reconocer esa biodiversidad que nosotros venimos mostrando, desde mucho antes”, explicó Herman Bolaños, director del Informativo, que se emitirá en RCN nuestra tele Internacional, todos los sábados, a las 11:30 a.m.

Uno de los temas más exitosos del noticiero ha sido las estufas ecoeficientes, que reducen la producción de humo en los hogares. También, la historia de las cámaras trampa, que han detectado animales como el yaguarundi o el gato montés.

Cuentos Verdes

Si hay un programa que recuerde a la gente en el Valle del Cauca es el de



Marco Suárez, director de la CVC, recaló la importancia de la educación ambiental y de que las personas conozcan los recursos naturales que tiene el departamento.



Con esta nueva alianza se espera llegar a una audiencia mayor a 22 millones de personas, en más de 20 países.

Cuentos Verdes, que lleva al aire 27 años, en Telepacífico, y que se emite todos los días.

Alexander Méndez, director del programa, aseguró que una de las cosas más valiosas de este espacio es mostrar lo mucho que hay por descubrir.

“El Valle del Cauca es un crisol de regiones y nosotros buscamos dar a conocer esa riqueza. Usted va a alguna parte del Pacífico y se encuentra con unas comunidades divinas, que le ofrecen lo que tienen, con una bondad enorme. Igual ocurre con el campesino, que le brinda lo que está en cosecha, y así en cada lugar que visita. En Cuentos Verdes hemos sido muy privilegiados por tener ese contacto con la gente, pero también por tener la posibilidad de conocer y de visitar tantos lugares”, precisó.

Cuentos Verdes se emitirá todos los días, por RCN nuestra tele internacional, a las 7:00 a.m.

Travesía documental

Grandes producciones documentales como ‘Expedición Río Cauca’, ganadora del Premio de Periodismo Alfonso Bonilla Aragón; ‘Travesía 70’, que cuenta la historia de las

joyas ambientales del departamento; ‘El Acuario de San Cipriano’, con toda su riqueza ictiológica; ‘El Valle de los sueños’, comparado por su majestuosidad con la producción ‘Colombia Magia Salvaje’, y ‘Cali, Ciudad de las Aves’, entre otros, hacen parte de la oferta que la CVC le aporta al canal internacional, para ser visto en distintos rincones del mundo. Los documentales se irán incluyendo en la parrilla informativa del canal, periódicamente.

Wilson García, asesor de comunicaciones de la CVC, dijo que esta iniciativa logrará cautivar más a las personas.

“Siempre nos retamos para aterrizar los contenidos y hacerlos atractivos, con el fin de que la gente aprenda, y así logramos lo que en la CVC llamamos movilización para la acción, que busca cambiar una conducta, enseñar una metodología, o dar una buena idea, para solucionar un problema. Habitamos un territorio con unas bondades grandísimas y eso hay que custodiarlo. Estamos muy contentos con esta oportunidad, esperamos que nos vaya muy bien y que esta alianza perdure”.



Alexander Méndez, director de Cuentos Verdes, explicó que a través del programa se genera un acercamiento e intercambio cultural con las comunidades que hay en cada territorio.